

「ヘブンズ・ドア」のアリアス監督

公開中の映画「ヘブンズ・ドア」のマイケル・アリアス監督は、日米を行き来しながら活躍する映画人だ。監督デビュー作のアニメーション映画「鉄コン筋クリート」(06年)は毎日映画コンクール・大藤信郎賞と日本アカデミー賞・最優秀アニメーション作品賞を受賞した。今回の「ヘブンズ・ドア」は初めて手がけた実写作品。アリアス監督は「アニメーションは足し算、実写は引き算なんです」と語る。

CGなど使わず初の実写作品



「ヘブンズ・ドア」の一場面。長瀬智也(左)と福田麻由子が「天国のドア」の近くにいる青年と少女を演じた

【若狭毅】

芸能

医師に余命3日と宣告された青年(長瀬智也)と数カ月の命という少女(福田麻由子)が病院で出会う。少女は入院生活が長く、海を見たことがない。青年は病院から少女を連

れたし、車を盗んで海の製作なども担当したを目指した。だが、車映像クリエイターだ。話す。の中に拳銃と大金がしかし、「ヘブンズ・」鉄コン筋クリート」あり、2人は警察と謎「ドア」ではCGなどをの組織に追われる。使わなかった。あえて図に沿って素材を積みアリアス監督は「マ得意技を封じた理由に上げていく足し算の作トリックス」のアニメについて、「役者の足の業だった。「ヘブンズ版」アニメトリックス」においてまで伝わる映画・「ドア」でも絵コンテ

おいが伝わる映画に

削って磨いて密度濃くした



日米双方で活躍するマイケル・アリアス監督

はたくさん描いたが、「それは設計図ではなくて、あくまでもスタッフに狙いやイメージを伝えるもの」という。「絵コンテを再現するために力を使うより、予想外のことも含めて、その場で判断していくのが一番いい方法だった」すべてがロケーション撮影。360度の風景の中からどこを切り取るかで印象が違ってくる。「アニメーションと違って、風景も役者も立てて限りなくリアルな映体的な存在。踏みつづいて2次元的なものにならないと映画にならない。その点は引き算的ですね」もっと端的な引き算は、粗編集段階で3時間近くあった長さを1時間46分にしたこと。「長い話を短くしたのではないんです。少しずつ削って磨いて編集する。料理を煮込んでいる時のように、どんな密度が濃くなっていく」

か。古道具屋は言った。「長崎のグラバー邸で売ってたなんて聞いたけど……」。「それで10円？」と尋ねると、「ローカルだもんなあ」と笑った。(高本良彦)